
  Criative-se! Um lugar de novas ideias, um lugar que pode levar você a ter 

novas experiências e a te mostrar novos caminhos. Somos criativos pois Deus 

é um ser criativo! 

 Pastor Marcos Madaleno é líder da Juventude Eleve da Igreja da Cidade, um 

dos líderes de jovens mais relevantes no Brasil e tem sido uma 

referência na área de Criatividade, Inovação no Reino e Liderança Futura.

  Neste episódio vamos bater um papo com Gustavo Paiva sobre o que 

Deus tem falado com ele sobre unidade do corpo de Cristo.

 #PASSO A PASSO

 “Muitas vezes a revelação de Deus não é um túnel

de luz, mas uma lâmpada para o próximo passo” 

Gustavo Paiva

 Constantemente queremos enxergar tudo, quando na verdade Deus está nos 

dando uma única palavra, uma lâmpada, que será suficiente para aquele 

momento!

 Será que não temos esperado coisas mais visíveis, quando Deus está nos 

dando o suficiente para andarmos pela fé? Não é o tanto que você enxerga, 

mas o quanto você acredita!

 #UNIDADE E RELACIONAMENTO

 “Pessoas tem a ver com nosso futuro, com

nosso presente e até com nosso passado” 

Gustavo Paiva
  Existem pessoas que estão fazendo ministério, e pessoas que estão

construindo uma família. A unidade, não é você olhar para frente ou olhar 

para pessoas, afim de conseguir o que deseja, mas olhar para o lado e

entender que precisamos um do outro. 

 Deus começou o tempo do homem na Terra fazendo uma família. Jesus 

espera encontrar uma noiva para um relacionamento e não simplesmente 

para construir algo!

 #QUEM SOU EU PARA NÃO TER?

“Efésios 4 não está dizendo que a unidade está baseada em 

um ajuntamento, mas baseada em um batismo de Espírito”

Gustavo Paiva 

  Se o Espirito Santo decidiu ter unidade com meu irmão, quem sou eu para 

não ter? Constantemente somos seletivos na nossa unidade, sendo que o 

Espírito não age dessa forma!

 A afinidade que não temos com as pessoas, não pode ser o crivo para 

quebrar relacionamentos. Precisamos encontrar pessoas não pelo nível emo-

cional, mas pelo nível espiritual. Quando sentamos na mesa, o que nos liga é 

o vínculo do Espírito!

 #FAÇA BARULHO!

“Quem suportar o barulho dos diferentes

tentando se achar, um dia vai ter um exército”

Gustavo Paiva

 Ezequiel 37, no vale dos ossos secos, quando Deus diz para o profeta

profetizar, um barulho surge, sendo esse barulho os ossos diferentes

tentando se achar, afim de formar o corpo. Os ossos iguais não se

conectavam, mas os diferentes se encaixavam!

 A falta de criatividade acontece com a falta de conexão com o céu e com as 

pessoas. Quando nos conectamos com os diferentes, o corpo toma forma!

 #COMO PRODUZ O FUTURO?

“Quem tem unidade dos iguais pode ter o presente,

mas quem tem unidade dos diferentes, tem o futuro” 

Gustavo Paiva

A multiplicação está na unidade de dois diferentes: um homem com outro 

homem ou uma mulher com outra mulher, não produzem um terceiro. A 

uniformidade é estérea; dois diferentes produzem o futuro!

 De alguma maneira, o espírito desse tempo não promove unidade, mas rouba 

unidade. Precisamos como igreja ser uma contracultura do espírito desse 

tempo! Buscar ter unidade com os diferentes, é buscar ser igreja.

 #CADA UM NO SEU PAPEL

 “De alguma maneira, a gente precisa preparar 

homens justos, pois quando o justo governa, o 

povo prospera, é o que a Palavra diz”

Gustavo Paiva 

  Marcos Madaleno diz que se a igreja cumprir seu papel, a santidade vai se 

expressar na justiça!

 Não podemos misturar os papeis da igreja e do estado, pois quando

misturamos os papeis, geramos distorção no entendimento. A igreja também 

serve a sociedade e o estado deve exercer o papel de governar com justiça 

de acordo com a Palavra de Deus!

Questões para refletir:

 Aqui estão algumas questões para você pensar, compartilhar e 

colocar em prática na sua vida e com seu time:

1. O que você tem focado em fazer com aquilo que Deus

entregou para você: tem feito ministério ou tem construído

família? Como isso impacta no que você faz hoje?

2. Como você tem enxergado a pessoa ao seu lado: como ponte 

para você conseguir o que deseja ou como alguém que você 

precisa ter unidade no Espírito?

3. Como você pode melhorar sua 

conexão e unidade com seu irmão?
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RECEBA AS PALAVRAS DE CUIDADO

“Aí está o seu filho… Aí está a sua mãe”
João 19:26-27

A VIDA EM FAMILIA NOS PROTEGE

A boa notícia do Evangelho para todos nós é que podemos pertencer a
duas famílias; a biológica e a espiritual!

- Nestes 40 Dias até a Páscoa, para você aprofundar o seu relaciona-
mento com Deus, por meio das 7 últimas palavras de Jesus na cruz....

1. RECEBA FILIAÇÃO PATERNAL: Romanos 8:14-15
“Porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus são filhos de

Deus. Pois vocês não receberam um espírito que os escravize para nova-
mente temer, mas receberam o Espírito que os adota como filhos, por

meio do qual clamamos: Abba Pai.”

“Todos vocês são filhos de Deus mediante a fé em Cristo Jesus.”
Gálatas 3:26

“Contudo, aos que o receberam, aos que creram em seu nome, deu-lhes o
direito de se tornarem filhos de Deus, os quais não nasceram por descen-

dência natural, nem pela vontade da carne nem pela vontade de algum
homem, mas nasceram de Deus.”

João 1:12-13

“Por amarmos a Deus e Ele nos amar, nós conversamos. É isso que
 pais e filhos fazem.”

Steven Furtick

TODA FAMÍLIA SAUDÁVEL TEM PATERNIDADE DO CÉU.

@elevejuventude    @igrejadacidadeonline      elevesuavida.com         igrejacidade.net

Marcos Madaleno
Pastor Líder adjunto da Igreja da Cidade.
Líder do Eleve e diretor do IC Collage
@marcosmadaleno @elevejuventude

Gustavo Paiva
Pastor, Líder do IIR e líder da Nova geração
@gustavocpaiva

https://www.youtube.com/watch?v=uV7TjopJBR8
https://open.spotify.com/episode/1ibdj1kmsv2Lol4pY2dYTL?si=b6a5ff6646dd4c0b
https://www.instagram.com/gustavocpaiva/
https://www.instagram.com/elevejuventude/
https://www.instagram.com/marcosmadaleno/

